



ESTUDIO DEL IMPACTO TECNOLÓGICO EN EL BIENESTAR DE LA SOCIEDAD

Juan José Sandoval Marín¹, Celeste Guadalupe García Carrillo¹, Juan Antonio Vázquez García¹, MA. SUSANA FLORES ALARCON¹ y Claudia J. Torrero Flores¹

¹ Instituto Tecnológico de la Laguna. jj.sandoval.m@gmail.com

Desde hace algunos años el uso de diferentes dispositivos tecnológicos ha jugado un papel muy importante en la vida cotidiana, ya sea en la elaboración de diferentes tipos de trabajos o tareas, en la comunicación y/o en el entretenimiento; las personas no miden hasta qué punto deben parar de utilizarlos ni qué riesgos implica la falta de gestión de estos dispositivos.

Estudiantes de una universidad elaboraron una encuesta exploratoria para conocer el grado de dependencia que personas en el rango de edad de 5 a 10 años, 11 a 17 años, 18 a 24 años y más de 25 años tienen con respecto a la tecnología.

Se reportan los resultados que el análisis de datos arrojó con respecto al porcentaje de dispositivos de uso habitual, la aplicación que se da al uso de dispositivos, los síntomas y malestares que presenta la muestra, el número de horas de uso diario, y varios indicadores más.

Esta información permitirá elaborar estudios más profundos apoyados en personal capacitado para este tipo de proyectos, así como la difusión de los resultados en una plataforma Web para que las personas puedan administrar de una mejor forma el uso de estos dispositivos.